

Conditions Générales de Vente - CGV

Ammo Visuals

Article I - Définitions

1. **AMMO VISUALS** désigne la société "AMMO VISUALS", SASU, immatriculée au RCS sous le numéro 982 947 004, dont le siège social est situé à 28 Rue St Dominique 20169 Bonifacio.
2. **CLIENT** désigne toute personne physique majeure ou morale sollicitant les services de AMMO VISUALS. La personne ou l'entreprise signataire des présentes Conditions Générales de Vente (signature accompagnée de la mention BON POUR ACCORD sur le devis) se porte garante du paiement de la facture même si celle-ci doit être établie au nom d'un tiers.

Article II - Objet et Champ d'Application

Les présentes Conditions Générales de Vente (CGV) régissent les relations contractuelles entre AMMO VISUALS et le CLIENT. Elles prévalent sur tout autre document du CLIENT, notamment ses propres conditions générales d'achat. Le CLIENT est informé des CGV et peut les consulter à tout moment sur le site internet d'AMMO VISUALS à l'adresse ammovisuals.com. En passant commande, le CLIENT reconnaît avoir pris connaissance et accepté sans réserve les présentes CGV.

Article III - Commande

À la suite d'un premier contact, AMMO VISUALS proposera au CLIENT un devis précisant les points suivants :

- La durée de l'intervention, le lieu, la date et l'horaire.
- Une analyse des besoins du CLIENT, un projet qui correspond à ses attentes, une explication des offres et du déroulement de la prestation.
- Les différentes options discutées entre le CLIENT et AMMO VISUALS.
- Les scènes, lieux et personnes à prendre en vidéo (ou pas), en ayant, bien sûr, leur consentement (droit à l'image).
- Le prix et le délai prévisionnel de la prestation si le CLIENT a une date butoir de rendu.
- D'une manière générale, tout autre sujet qui aura été discuté auparavant entre le CLIENT et AMMO VISUALS.

Sauf mention contraire, les termes et tarifs de l'offre sont valables dans les 30 jours suivant l'envoi du devis (par mail). Le devis, s'il est signé par le Client avec la mention 'Bon Pour Accord' et par AMMO VISUALS, validera le projet et la mise en route de sa conception.

La commande devient définitive dès réception du bon de commande dûment daté et signé, ainsi qu'un acompte de 30% du montant total du devis. En cas de mentions particulières ajoutées par le Client, ces termes ne deviennent contractuels qu'après l'accord signé de AMMO VISUALS.

Article IV - Prix et Modalités de Paiement

Les prix des services sont ceux détaillés dans les devis ou contrats acceptés par le CLIENT. Ils sont confidentiels et sont exprimés en euros. Le paiement se fait par virement dans les 30 jours suivant la réception de la facture.

Tout paiement différé entraîne l'application d'une pénalité de 3 fois le taux d'intérêt légale (loi 2008-776 du 04/08/2008) ainsi qu'une indemnité forfaitaire pour frais de recouvrement de 40€ (Décret 2012-1115 du 02/10/2012).

AMMO VISUALS se réserve le droit de suspendre l'exécution des prestations jusqu'à règlement complet de la facture impayée sans que cette inexécution puisse être considérée comme lui étant imputable.

Article V - Droit à l'Image

Le CLIENT s'engage à informer ses figurants et/ou participants sur le fait qu'ils seront filmés et/ou pris en photo sans qu'ils ne demandent de droit à l'image. Si toutefois, certaines personnes ne souhaitaient absolument pas apparaître, le CLIENT s'engage à en informer au plus vite AMMO VISUALS. Il est toutefois préférable pour le CLIENT de leur faire signer un droit à l'image. Les figurants doivent être majeurs et capables pour donner leur accord, ou bien avoir l'accord parental ou d'un tuteur dans le cas contraire. AMMO VISUALS s'engage à respecter les lois relatives aux droits à l'image et aux propriétés intellectuelles, en faisant signer, par exemple si nécessaire, des autorisations de diffusion et d'exploitation. En cas de refus, AMMO VISUALS ne peut être tenu pour responsable de la non réalisation de la prestation dans son intégralité.

Des formulaires de droit à l'image pourront être utilisés si nécessaire.

Article VI - Propriété Intellectuelle

Les créations réalisées dans le cadre des prestations demeurent la propriété intellectuelle de AMMO VISUALS, sauf mention contraire spécifiée dans le contrat ou le devis. Toute reproduction, diffusion ou exploitation des œuvres réalisées par AMMO VISUALS sans autorisation préalable est strictement interdite.

Le CLIENT s'engage à ne pas reproduire, modifier, distribuer ou exploiter de quelque manière que ce soit les productions fournies par AMMO VISUALS sans l'autorisation expresse de celle-ci.

En cas de violation du présent article, le CLIENT s'engage à indemniser AMMO VISUALS pour tout préjudice subi, y compris les pertes financières et les frais juridiques encourus pour faire respecter ses droits de propriété intellectuelle.

Article VII - Conditions Particulières Relatives au Tournage d'une Vidéo

Pour la prise de vue vidéo/photo, AMMO VISUALS s'engage à déployer ses meilleurs efforts pour se conformer aux indications fournies par le CLIENT, sous réserve d'impossibilité d'ordre technique ou en rapport à l'existence des droits de propriété intellectuelle détenus par des tiers. La priorité de AMMO VISUALS est de livrer à son CLIENT un film de qualité mais certains éléments, indépendants de sa volonté, peuvent parfois rendre difficile les prises de vue. En cas de situations jugées dangereuses ou présentant un risque potentiel pour le cameraman et/ou son matériel, AMMO VISUALS se réserve le droit d'interrompre momentanément ou définitivement les prises de vue. Le CLIENT peut être sollicité pour obtenir les autorisations nécessaires requises dans les lieux publics. Si AMMO VISUALS ne pouvait réaliser sa prestation, l'acompte serait intégralement rendu au CLIENT.

Article VIII - Engagement et Confidentialité

AMMO VISUALS s'engage à respecter la plus stricte confidentialité concernant les informations fournies par le CLIENT, et désignées comme telles. AMMO VISUALS ne divulguera aucune information sur les travaux et prestations de services réalisés pour ses CLIENTS. AMMO VISUALS restituera tout document fourni par le CLIENT à la fin de la mission. AMMO VISUALS signera un accord de confidentialité si le CLIENT le souhaite. Ne seront pas considérées comme confidentielles les informations qui sont à la disposition du public ou qui doivent être divulguées afin d'effectuer les formalités de dépôt prescrites par la loi.

Le CLIENT s'engage à ne pas détourner, copier ou utiliser les fichiers numériques fournis en dehors du champ d'application précisé dans le contrat ou devis liant les deux parties. Les clauses du contrat ou devis signé entre les parties sont réputées confidentielles, et à ce titre ne peuvent être communiquées à des tiers non autorisés.

Ces Conditions Générales de Vente entrent en vigueur à compter de leur acceptation par le CLIENT et régissent la relation commerciale entre le CLIENT et AMMO VISUALS pour toute prestation de services.

Article IX - Modification de Commande

Toute demande de modification de la commande devra être formulée par écrit par le CLIENT impérativement avant le lancement de la production des services. AMMO VISUALS se réserve le droit de modifier ses conditions tarifaires en fonction de la demande de modification du CLIENT.

En cas d'annulation de la prestation dans les 15 jours précédents le tournage, l'acompte sera conservé dans son intégralité.

Lors de l'envoi des livrables, la première modification éventuelle est gratuite. Toute modification supplémentaire sera facturée 250€ HT. Le CLIENT pourra demander des modifications mineures, c'est-à-dire la légère modification des plans, titres, musiques.... Les changements plus importants nécessitant de refaire le montage en entier feront l'objet d'une nouvelle facturation.

Article X - Livraison

AMMO VISUALS s'engage à livrer sa production dans le délai contractuel. Il est convenu entre les parties que le règlement par le CLIENT de la totalité des honoraires du prestataire vaut réception et acceptation définitive des prestations.

Article XI - Conservation des Fichiers Numériques

Les rushes seront conservés 3 mois après la livraison du projet. Si le CLIENT souhaite une sauvegarde plus longue de ses données, il doit faire une demande écrite à AMMO VISUALS et s'acquitter d'une participation financière pour la sauvegarde de celles-ci. Un devis spécifique de livraison des rushes peut aussi avoir lieu préalablement entre les parties. Passé ce délai, il ne sera plus possible de redemander une copie de ces fichiers.

Article XII - Droit de Reproduction

Selon les dispositions légales, le droit de reproduction des vidéos/DVD est interdit. En cas de litige, seuls les tribunaux français seront jugés compétents.

Ces articles complètent les Conditions Générales de Vente pour AMMO VISUALS.

Article XIII – Droit de diffusion

Le(s) produit(s) vidéo(s) et photo(s) est(sont) destiné(s) à être diffusé(s) exclusivement sur les médias définis sur le devis et la facture. Toute diffusion et/ou exploitation commerciale ou assimilée sur tout média, y compris sur Internet, fait l'objet d'un contrat supplémentaire entre le CLIENT et AMMO VISUALS.

Article XIV - Droit de Publicité

Le CLIENT autorise AMMO VISUALS à citer son nom et sa dénomination sociale, les extraits de productions vidéo, à titre de références pour la promotion commerciale d'AMMO VISUALS. Le CLIENT peut s'opposer à cette mesure par simple courrier adressé à AMMO VISUALS.

Article XV – Frais de déplacement

La société AMMO VISUALS facture ses frais de déplacement dès le premier kilomètre selon le barème fiscal en vigueur actualisé et pour une puissance fiscale de 5 CV.

Tableau 1 : barème fiscal applicable aux voitures (2024)

Puissance administrative (en CV)	Distance (d) jusqu'à 5 000 km	Distance (d) de 5 001 à 20 000 km	Distance (d) au-delà de 20 000 km
3 CV et moins	$d \times 0,529$	$(d \times 0,316) + 1\,065$	$d \times 0,370$
4 CV	$d \times 0,606$	$(d \times 0,340) + 1\,330$	$d \times 0,407$
5 CV	$d \times 0,636$	$(d \times 0,357) + 1\,395$	$d \times 0,427$
6 CV	$d \times 0,665$	$(d \times 0,374) + 1\,457$	$d \times 0,447$
7 CV et plus	$d \times 0,697$	$(d \times 0,394) + 1\,515$	$d \times 0,470$

AMMO VISUALS se réserve le droit d'offrir ces frais de déplacement à titre commercial, pour des trajets de courtes distances.

Amaury ARLOTTO – Ammo Visuals



Terms and Conditions of Sale – TCS

Ammo Visuals

Article I - Definitions

1. **AMMO VISUALS** refers to the company "AMMO VISUALS," a sole proprietorship company (also known as Simplified Joint Stock Company (SASU)), registered in the Trade and Companies Register under number 982 947 004, with its headquarters located at 28 Rue St Dominique 20169 Bonifacio, FRANCE.
2. **CLIENT** refers to any legal adult or corporate entity requesting the services of AMMO VISUALS. The individual or company signing these Terms and Conditions of Sale (signature accompanied by the mention "APPROVED" on the quote) guarantees payment of the invoice, even if the invoice is issued in the name of a third party.

Article II - Purpose and Scope of Application

These Terms and Conditions of Sale (TCS) govern the contractual relationship between AMMO VISUALS and the CLIENT. They take precedence over any other CLIENT document, including its own general purchasing conditions. The CLIENT is informed of the TCS and can consult them at any time on AMMO VISUALS' website at ammovisuals.com. By placing an order, the CLIENT acknowledges having read and accepted these TCS without reservation.

Article III - Order

Following initial contact, AMMO VISUALS will offer the CLIENT a quote specifying the following:

- Duration, location, date, and time of the service.
- An assessment of the CLIENT's needs, a project meeting their expectations, an explanation of the offers, and the service process.
- Various options discussed between the CLIENT and AMMO VISUALS.
- Scenes, locations, and people to be recorded (or not), with their consent for image rights.
- Price and estimated service deadline if the CLIENT has a specific delivery date.
- Any other relevant matter previously discussed between the CLIENT and AMMO VISUALS.

Unless otherwise specified, the terms and rates of the offer are valid for 30 days following the quote's dispatch (by email). The project and its design will be validated once the CLIENT has signed the quote with the mention "APPROVED" and AMMO VISUALS has countersigned it.

The order becomes final upon receipt of the duly dated and signed purchase order, along with a 30% deposit of the total quoted amount. Any special terms added by the CLIENT will only become binding upon written approval by AMMO VISUALS.

Article IV - Pricing and Payment Terms

The prices of services are as detailed in the quotes or contracts accepted by the CLIENT. They are confidential and expressed in euros. Payment is made by bank transfer within 30 days of the invoice's receipt.

Late payment will result in a penalty of three times the legal interest rate (Law 2008-776 of 04/08/2008) and a fixed compensation for collection costs of €40 (Decree 2012-1115 of 10/02/2012).

AMMO VISUALS reserves the right to suspend service performance until full payment of any outstanding invoice is received without this non-performance being considered as attributable to AMMO VISUALS.

Article V - Image Rights

The CLIENT agrees to inform all participants that they will be filmed and/or photographed without claiming any image rights. If certain individuals do not wish to appear, the CLIENT agrees to promptly inform AMMO VISUALS. However, it is recommended that the CLIENT has participants sign an image rights release form. Participants must be of legal age and able to consent, or else have parental or guardian consent.

AMMO VISUALS agrees to comply with laws related to image rights and intellectual property by obtaining, for instance, necessary permissions for broadcasting and distribution. In the event of refusal, AMMO VISUALS cannot be held responsible for the incomplete execution of the service.

Image release forms may be used if necessary.

Article VI - Intellectual Property

Creations produced as part of the services remain the intellectual property of AMMO VISUALS, unless otherwise specified in the contract or quote. Any reproduction, distribution, or use of works created by AMMO VISUALS without prior authorization is strictly prohibited.

The CLIENT agrees not to reproduce, modify, distribute, or exploit in any way the productions provided by AMMO VISUALS without its express authorization.

In case of violation of this article, the CLIENT agrees to indemnify AMMO VISUALS for any damages, including financial losses and legal costs incurred in enforcing its intellectual property rights.

Article VII - Special Conditions for Video Filming

For video/photo shooting, AMMO VISUALS commits to doing its best to follow the instructions provided by the CLIENT, subject to technical limitations or third-party intellectual property rights. AMMO VISUALS' priority is to deliver a quality film to the CLIENT; however, certain factors beyond its control may complicate the shooting process.

If a situation poses a risk or is potentially dangerous for the cameraman and/or equipment, AMMO VISUALS reserves the right to temporarily or permanently halt filming. The CLIENT may be required to obtain necessary authorizations for filming in public spaces. Should AMMO VISUALS be unable to perform the service, the deposit will be fully refunded to the CLIENT.

Article VIII - Commitment and Confidentiality

AMMO VISUALS agrees to maintain the strictest confidentiality regarding the information provided by the CLIENT and designated as confidential. AMMO VISUALS will not disclose any information on the work and services provided for its CLIENTS. All documents provided by the CLIENT will be returned at the end of the mission.

AMMO VISUALS will sign a confidentiality agreement if requested by the CLIENT. Publicly available information or data that must be disclosed for legal filing purposes will not be considered confidential.

The CLIENT agrees not to misuse, copy, or use the digital files provided outside the scope specified in the contract or quote binding the two parties. The terms of the contract or signed quote are deemed confidential and cannot be disclosed to unauthorized third parties.

These Terms and Conditions of Sale take effect upon the CLIENT's acceptance and govern the commercial relationship between the CLIENT and AMMO VISUALS for all services.

Article IX - Order Modification

Any request to modify the order must be made in writing by the CLIENT before the start of the production of services. AMMO VISUALS reserves the right to adjust its rates based on the CLIENT's modification request.

In the event of service cancellation within 15 days prior to filming, the deposit will be retained in full.

Upon delivery, the first modification is free of charge. Any additional modifications will be billed at €250 excluding tax. The CLIENT may request minor adjustments, such as slight changes to shots, titles, or music. More substantial changes requiring a complete re-edit will incur additional charges.

Article X - Delivery

AMMO VISUALS agrees to deliver its production within the contractual deadline. It is agreed between the parties that full payment of the service fees by the CLIENT signifies final acceptance of the delivered work.

Article XI - Storage of Digital Files

The raw footage will be stored for three months after the project's delivery. If the CLIENT wishes for an extended storage period, they must submit a written request to AMMO VISUALS and pay an additional fee for file storage. A specific quote for raw footage delivery can also be provided beforehand. After this period, it will no longer be possible to request a copy of these files.

Article XII - Reproduction Rights

Under applicable legal provisions, the reproduction of videos/DVDs is prohibited. In case of dispute, only French courts will have jurisdiction.

Article XIII - Distribution Rights

The video(s) and photo(s) produced are intended exclusively for distribution on the media specified in the quote and invoice. Any other distribution and/or commercial use on any media, including the internet, requires an additional contract between the CLIENT and AMMO VISUALS.

Article XIV - Advertising Rights

The CLIENT authorizes AMMO VISUALS to mention their name and business designation, as well as use video excerpts as references for AMMO VISUALS' commercial promotion. The CLIENT may object to this by sending a simple written notice to AMMO VISUALS.

Article XV - Travel Expenses

AMMO VISUALS charges travel expenses from the first kilometer, according to the current fiscal rate for vehicles with a tax horsepower of 5 CV.

Table 1 : Applicable Fiscal Rates for Cars (2024)

Administrative power (Tax Horsepower)	Distance (d) up to 5 000 km	Distance (d) from 5 001 to 20 000 km	Distance (d) over 20 000 km
3 TH and less	$d \times 0,529$	$(d \times 0,316) + 1\,065$	$d \times 0,370$
4 TH	$d \times 0,606$	$(d \times 0,340) + 1\,330$	$d \times 0,407$
5 TH	$d \times 0,636$	$(d \times 0,357) + 1\,395$	$d \times 0,427$
6 TH	$d \times 0,665$	$(d \times 0,374) + 1\,457$	$d \times 0,447$
7 TH and more	$d \times 0,697$	$(d \times 0,394) + 1\,515$	$d \times 0,470$

AMMO VISUALS reserves the right to waive travel expenses as a commercial courtesy for short trips.

Amaury ARLOTTO – Ammo Visuals

